

Neben dem traditionellen Weinstand der KG „Bunte Kuh“, indem über 40 Mitglieder ihren Dienst versahen und auch den Auf- und Abbau stemmten, nahmen die Walporzheimer Karnevalisten in diesem Jahr auch in mehreren Gruppen von insgesamt über 50 Leuten am Umzug am Weinfest Sonntag teil.

Zuerst gehörten Weinkönigin Tiana Lindener, sowie ihre Prinzessinnen Natalie Mies und Isabella Fischenich bis zur letzten Session den großen Funken der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim an.

Aktuell sind sie alle drei Mitglied des Trainerstabes der Funken.

Der Mittelpunkt der Truppe bildete Weingott Martin Wershoven mit Amor Sophie Marie Böder. Er präsentierte sich auf dem vereinseigenen Motivwagen hoch oben, fest angeschnallt, auf einem 1200 ltr. Weinfäß. - Der Traktor wurde von Eric Böder gestellt und sicher gesteuert.

Als Wagenengel und damit Absicherung des Wagens wurde er von Katharina Böder, Mary Jacobs, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Erika Wolf, Tatjana Mertens und Pompi, begleitet.

Begleitet wurde der Bacchuswagen von einer riesigen Fußgruppe.

Zum einen bestand diese Fußgruppe aus den aktuellen Tollitäten der KG mit Prinzenpaar Prinzessin Christine I. Rösch, Prinz Thomas II. Rösch in Begleitung von Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, sowie Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Jugendadjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer.

Ein weiterer Bestandteil der Fußgruppe waren die großen Funken der Gesellschaft mit Anna Gies, Sarah Braun, Johanna Fuhrmann, Kristina Weber, Lisa-Sue von Schlichting, Celine Klein, Jule Kanebley, Alina Hammes, Lena-Sophie Koch und Ines Weitzel.

Separat dazu stellte die KG „Bunte Kuh“ auch noch 3 Jubilar-Weinköniginnen.

Zum einen Ehrensenatorin Brigitte Arenz die 50jähriges Jubiläum als Walporzheimer Weinkönigin hatte. Ihr Cabrio wurde von den Senatsmitgliedern Angelika Groß, Birgit und Franz-Josef Lanzerath, Beatrix Ahrend und Andrea Wittkopf und Wagenengel Hannah Bruckmann unter Leitung von Senatssprecher Addi Ahrend begleitet.

40jähriges Jubiläum als Weinkönigin feierte Ursula Lindener. Auch sie jahrelanges Mitglied der KG „Bunte Kuh“ und früher aktiv in der Showtanzgruppe „Ahrmatrosen“.

30jähriges Jubiläum als Weinkönigin feierte Ulrike Flohe. Die Managerin der Showtanzgruppe „Just For Fun“ wurde selbstverständlich von den Mitgliedern der Gruppe und Leitung von Maike Fuhs, begleitet.

„Last but not Least“ war auch die Showtanzgruppe „Dance Friends“ mit Motivwagen und Fußgruppe im Umzug zu sehen und bereicherten diesen durch ihre Teilnahme.

Ein großer Beitrag der KG „Bunte Kuh“ beim diesjährigen Walporzheimer Weinfestumzug.